

# Un spectacle équestre présenté à l'Equité à Saint Gilles

Midi Libre

08/07/2013, 12 h 17



Les cavaliers ont fait preuve de leur maîtrise

Le centre équestre l'Equité présentait ce vendredi 5 un mini-spectacle équestre dans la carrière du centre.

Il s'agissait de présenter l'aboutissement du travail de six cavaliers en équithérapie avec Joëlle Guidi la responsable du centre. Trois étaient suivi par le service accompagnement et maintien à domicile, de personnes ayant subi un traumatisme crânien ou accidents cardio-vasculaire, trois autres étaient des personnes en insertion dans leur parcours d'insertion sociale et professionnelle. Tous ont utilisé le cheval pour reprendre l'emprise sur leur vie, se reconstruire une identité, travail qui concerne aussi leur entourage.

Ce mini spectacle auquel assistaient de nombreux parents ou membres de l'entourage étaient aussi un moyen de valoriser les personnes qui ont travaillé plus ou moins longtemps pour arriver à se maîtriser et maîtriser leur monture.

Les cavaliers ont fait évoluer leurs chevaux en musique, exécutant des figures, les tenant bien en main pour les faire exécuter, finissant en les accompagnant à pied sans tenir la bride. Un grand moment de valorisation pour ces cavaliers, mais aussi un grand moment d'émotions pour les spectateurs, accompagnateurs et les travailleurs du centre.